



今年も残すところあと僅かになりました。寒さが厳しくなってきましたが、子どもたちは寒さに負けず園庭をかけまわったり乾布摩擦などをして、元気いっぱい過ごしています。1月の始業式には元気な子どもたちと会えるのを楽しみにしています。良い年をお迎えください。



生活発表会にむけて少しずつ歌・劇の練習や小道具作りを始めています。子どもたちと話し合い「じごくのラーメンや」をすることに決めました。「『じごくにはおいしい食べ物が無い。おいしいものがある天国に行きたいよ〜。』という地獄人の声を聞いた閻魔大王が激辛ラーメン屋を開く。」というところから始まり展開していきます。子どもたちも大好きなお話で、小道具を作るのにも意欲的に取り組み1つ出来あがると役になりきり「から〜い」などセリフを言い楽しんでいます。発表会の練習を進めていく中で、お互いの思いに気付き話し合ったり、力を合わせて取り組めるよう「どんな動きがいい?」「どんな表情になると思う?」などの言葉を掛け、出てきた言葉や動きを認め友達の良いところやすごいと思う気持ちを大切にしながら一緒に作り上げていくことが出来るようにと考え進めています。ご家族の方に見ていただくことを楽しみに益々練習にも力が入る子どもたちです。



クリスマス制作で使用するために棚に置いておいた材料（綿）を見つけて
 Aちゃん「(小さな声で) えっ、これってサンタさんのひげなんとちゃうん?」
 保育者「(指さす方向を見ながら) えっ?」
 Aちゃん「もしかして・・・先生サンタさんなん?」
 保育者「えーっ違うよ〜」
 Aちゃん「違うって言っとるけれど・・・絶対そうや!!」

サンタクロース=ふわふわの白いひげというイメージを持ち、もしかして・・・という想像力を働かせています。そして、皆に知れわたっては大変と小声で会話をする辺りなどは気遣いも感じられます。サンタクロースは常にサンタクロースでなく、普段の姿は・・・とまた違った考え方が出来るようになってきたことがうかがえた一場面でした。



年明けからひよこ組のお手伝いをする、「赤ちゃん当番」を始めます。1時間半程ひよこ組で過ごし、お世話をしたり、一緒に遊んだりします。かわいさの反面、上手い出来ないこと、思い通りにいかないことがたくさんあるでしょう。その中でどう関わればいいのか考えたり、協力したりする、また、小さい子への愛情の育ちになればと期待し、また一つ成長するきっかけになればと思います。そこで、お当番の日はエプロンを持参させて下さい。当番の日は、子どもが自分で意識し、用意してほしいので通知はしません。『明日お当番やからエプロン出して!!』という言葉のあった日には、持たせて下さいますようお願い致します。



- 1月の予定** **※忘れ物等がないように、ご確認ください!!**
- 1月 7日 (月) 始業式
 - 1月16日 (水) 生活発表会リハーサル
 - 1月17日 (木) 内科検診
 - 1月21日 (月) 体操教室 体操服を持ってきてください
 - 1月30日 (水) 生活発表会リハーサル
 - 1月31日 (木) お誕生会

